Gott zum Gruss hier schreibt Hochalchu. Ich empfinde Freude, da wir hier schreiben. Der See und die Natur, alles ist wunderschön und verteilt die heilenden Schwingungen. Zur Ruhe kommen, in sich ruhen und das Sein stärken. Das alles sind Grundbedürfnisse für jeden Körper. Die Stille und die Schönheit der Natur genießen. Jeder Körper braucht Erholung und Entspannung. In dieser Entspanntheit ist es ein Leichtes, mit der geistigen Welt in Kontakt treten zu können. Wenn die Gedanken herunterfahren und im Außen nichts mehr wichtig ist, da kann guter geistiger Kontakt hergestellt werden. Die vorherrschende, schnelllebige Zeit hindert euch ruhig zu werden, bewusst zu atmen und voller Freude auf eine gute geistige Verbindung zu warten. Da können dann gute Durchgaben gemacht werden, wenn der Geist ruhig ist und keine Wertung ansteht. Die geistige Welt ist offen für alle, die eine solche Verbindung möchten. Oftmals sind die Erwartungen zu hoch, es werden Geschehnisse erwartet, die so nicht eintreten können.

Leise und still, so werden geistige Türen geöffnet und Bilder werden gezeigt, Heilung darf geschehen und Lösungen werden angeboten. Aber alles muss von der Person gemacht werden, die Hilfestellungen umgesetzt werden, denn eine Lösung von jetzt auf sofort gibt es nicht. Es soll aus jedem anstehenden Problem auch gelernt werden. Das wäre dann Hilfe zur Selbsthilfe und auch sehr oft ein Aha Erlebnis. Die Ruhe und die Stille, das bringt Verbindungen und Lösungen.

Der See (Kalterer See) liegt ruhig und still vor dir und doch ist in diesem See reges Leben und auch ein reger Austausch mit der Umwelt findet statt. Es wird geflüstert und Schwingungen werden ausgesendet, die jene treffen, die für eine solche Verbindung bereit und auch offen sind. Und auch hier darf dann Heilung geschehen auf verschiedenen Ebenen. Für alles gibt es Lösungen, für jede Person so zugeschnitten, dass sie verträglich sind und angenommen werden können und dann auch gespeichert werden können. So viele verschiedene Methoden werden angeboten, aber ich kann euch sagen, die Ruhe in sich zu spüren, die Stille annehmen zu können und sie auch aushalten zu können, das ist der Türöffner für jede geistige Verbindung. Wenn die Ruhe vorherrschend ist und keine Erwartung in den Raum gestellt wird, gibt es nur positive Verbindungen, denn die Schwingungen gleichen sich an und schwingen dann in einer Einheit, die Kraft und Stärke bringen, sowie auch gute Lösungen. Seid eure eigenen Lehrmeister, das alles braucht keine finanziellen Mittel, nur Ruhe und Liebe und Achtsamkeit.

Das wollte ich dir heute sagen. Genieße die Tage hier am See, öffne dich für die Schönheit und sei bereit für alles was der See dir mitteilen möchte. Danke dass ich schreiben durfte, danke für die lieben Wünsche. Offene Augen und Ohren, Gesundheit, Licht und Liebe und den Schutz und Segen Gottes für alle. Gott zum Gruss Hochalchu.